

**Rückmeldung Theodor-Heuss-Realschule
Mail vom 03.02.2016**

Sehr geehrter Herr Backes,
nachdem wir gestern in der Schulpflegschaft über die letzte Fassung der Planung zur Raumsituation gesprochen haben, kann ich Ihnen nun folgende Rückmeldung geben: Wir stimmen dieser Planung zu unter einer Maßgabe, die auch so schon in der letzten Lenkungssitzung angesprochen wurde, zu. Die Maßgabe ist, dass wir ein Klassenraum Plus Prinzip, wie es für das Gebäude in L-Form vorgesehen ist, aus. Wir möchten bei dem Bedarf eines extra Raumes zwischen oder neben den Klassenräumen bleiben. In der Hoffnung, dass dies architektonisch umsetzbar sein wird, geben wir nun alles Weitere in die Hände der Stadtvertreter und bedanken uns ganz herzlich dafür, dass wir immer gehört worden sind!

Mit freundlichen Grüßen
Doris Nollen